

Córdoba, 04 de febrero de 2000

NOTA DE PRENSA

**EL PARTIDO ANDALUCISTA CONSIDERA
INDESPENSABLE UNA MEJOR GESTIÓN DEL
PATRIMONIO HISTÓRICO DE CÓRDOBA**

***Los andalucistas critican el electoralismo barato
las manifestaciones de Carmen Calvo en relación a la
restauración de la Iglesia de San Andrés.***

Mari Paz Molina Valverde, candidata andalucista por Córdoba señaló que “el Patrimonio histórico de nuestra provincia demanda unas mayores partidas económicas que respondan a la demanda de cultura que nuestra provincia exige”.

Para los andalucistas las declaraciones de los últimos días de la Ex-Consejera de Cultura Carmen Calvo, tienen un tinte electoralista y de autopromoción, convirtiendo un ejemplo de ineficacia en la gestión pública en un acto de auto-bombo a las puertas de unas elecciones.

Las obras de la Iglesia de San Andrés debían haberse acabado después del verano pasado y sin embargo se ha ido retrasando “sine die” hasta hoy a pesar de las múltiples recogidas de firmas de los vecinos de dicha parroquia que han exigido en repetidas ocasiones la aportación económica final de la Junta para la entrega de la obra.



**PARTIDO
ANDALUCISTA**

DEFIENDE LO TUYO

Para Mari Paz Molina Valverde, candidata andalucista al Parlamento Andaluz, “la gestión del patrimonio histórico-artístico de Andalucía debe ser más eficaz y responder a la demanda de un Patrimonio histórico-artístico en perfecto estado que la sociedad demanda. En cuanto a las inversiones sobre el patrimonio histórico deben aumentar ya que son hasta la fecha insuficientes y llegar a tiempo para alcanzar el objetivo de conservación y difusión del mismo”.

Desde el PA se considera que la difusión de la futura finalización de las obras de restauración de la Iglesia de San Andrés ha convertido lo que era la crónica de una mala gestión en un acto electoralista de la exconsejera que falsea la realidad del retraso de la finalización de unas obras de restauración que se han presentado a la opinión pública justamente para ser finalizadas en plena cita electoral.

GABINETE DE PRENSA
PARTIDO ANDALUCISTA



APIESTA POR ANDALUCÍA